



## GÉNÉRAL DE BRIGADE RÉMY CADAPEAUD

## COMMANDANT DES ÉCOLES MILITAIRES DE DRAGUIGNAN COMMANDANT L'ÉCOLE DE L'INFANTERIE COMMANDANT DE LA BASE DE DÉFENSE DE DRAGUIGNAN



Le général Rémy CADAPEAUD est né le 25 février 1966 à Suresnes. Son parcours militaire commence en 1984 au collège militaire de Saint-Cyr l'École où il effectue l'intégralité de sa scolarité. Saint-cyrien de la promotion « Tom Morel » (1987-1990), il choisit l'infanterie et poursuit sa formation à l'école d'application de l'infanterie à Montpellier.

Il sert au 110° régiment d'infanterie à Donaueshingen comme chef de section de combat de 1991 à 1994, au CEC 26° régiment d'infanterie comme instructeur commando de 1994 à 1996, au 152° régiment d'Infanterie comme commandant de compagnie de combat entre 1996 et 1998, à l'école d'application de l'infanterie comme chef de la division d'application de 2003 à 2005 et à deux reprises au 1° régiment de Tirailleurs

entre 2005 et 2007 comme chef du bureau opérations instruction et enfin, après avoir été nommé colonel le 1<sup>er</sup> août 2008, en qualité de chef de corps de 2009 à 2011.

Entre 1995 et 2010, il est projeté comme observateur au sein de la mission des nations unies pour un referendum au Sahara occidental en 1995, puis à la tête de sa compagnie en mission de courte durée en Martinique au sein du 33° RIMa, au Kosovo comme chef opération du BATFRA en 2006 et enfin au Liban comme chef du GTIA DAMAN en 2010.

Après trois années passées au bureau planification du commandement des forces terrestres (CFT), il suit une scolarité à l'EMSST et est breveté de du collège interarmées de défense (CID) en 2003. Il occupe à plusieurs reprises des fonctions dans le domaine capacitaire : il est Officier correspondant d'état-major (OCEM) « combat débarqué » au bureau plans (BPLANS) de l'état-major de l'armée de Terre (EMAT) de 2007 à 2009, Officier de programme SCORPION au bureau programmes et systèmes d'arme (BPSA) de l'EMAT de 2011 à 2014, période pendant laquelle il est auditeur de l'IHEDN armement et économie de défense, Officier de cohérence de programme (OCP) Terre à l'état-major des armées (EMA) de 2014 à 2016, adjoint du BPSA avant de se voir confier les fonctions de chef du BPSA de 2017 à 2019.

Nommé général de brigade le 1<sup>er</sup> août 2019, il devient commandant de l'école de l'infanterie et général adjoint des écoles militaires de Draguignan.

Le 1<sup>er</sup> août 2020, il est nommé commandant des écoles militaires de Draguignan, commandant de l'école de l'infanterie et commandant de la base de défense de Draguignan.

Le général Rémy CADAPEAUD est officier de la Légion d'honneur, et officier de l'ordre national du Mérite.

Marié, il est père de cinq enfants.